
Протокол

рабочей встречи с гражданами в формате открытого диалога 
по вопросу обсуждения проекта благоустройства сквера 

0 1.02.2019г ст.Маркинская

Время проведения: 08.00ч- 8-30ч
Место проведения: ООО «КФХ «Парус», ст.Маркинская, ул.Хуторская, 10 

Присутствовали:
Донскова И.С.- главный специалист Администрации Маркинского сельского поселения, 
ответственная за реализацию муниципальной программы «Формирование современной 
комфортной среды»
Берест Т.Н.- старший инспектор Администрации Маркинского сельского поселения, 
секретарь общественной комиссии по обеспечению реализации приоритетного проекта 
«Формирование современной городской среды»
Граждане- 11 человек, работники ООО «КФХ «Парус»

Тема встречи:
1. Обсуждение проекта благоустройства сквера, определение его основных 

функциональных зон и элементов благоустройства.
Выступили:
1. Донскова И.С., главный специалист Администрации Маркинского сельского поселения, 
которая ознакомила собравшихся с итогами конкурсного голосования по отбору 
общественных территорий для благоустройства в 2019 году и о принятом решении 
принять участие в областном конкурсе проектов благоустройства общественных 
территорий. По итогам проведенных онлайн- и оффлайн- голосований территорий 
общественного пространства «Сквер» примет участие в областном конкурсе. 
Выступающая рассказала о текущем состоянии сквера, о перспективах развития 
территории сквера с размещением объектов благоустройства.
Присутствующими были высказаны предложения по существу благоустройства 
общественной территории «Сквер»:
2. Витерчук С.А.: «Как быть с козами, с коровами? Ограждение сквера обязательно, пусть 
даже низкий заборчик. И, конечно, видеонаблюдение не помешало бы...»
3 Донсков С.П.: «Хотелось бы заменить деревья, те, что посажены, не имеют вида. Их 
каждый год подсаживают взамен пропавших, и получается, что они все разного возраста и 
размера. Необходимо запланировать дополнительное озеленение, разбить клумбы, 
посадить другие деревья, кустарники...».
4. Князева Е.В.: «Благоустройство сквера необходимо прежде всего для отдыха населения, 
нужны пешеходные зоны. Предлагаю, сделать сквер именно зоной отдыха и развлечений. 
Детская площадка там просто необходима. Другого места, где можно это сделать в 
Маркинской нет. Прежде всего, это касается безопасности. Детская площадка, если будет 
на том же месте, где сейчас обеспечивает эту безопасность- до проезжей части дорог 
очень далеко...»
5. Чуреков М.С.: «Конечно хочется , чтобы были скамейки для отдыха и столики, или еще 
лучше -летнее кафе»



Присутствующие обсудили вопросы наличия водных объектов, уличных туалетов, 
объектов мелкорозничной торговли и общественного питания на территории сквера. 
Решили:
Сформулировать предложения общественности по проекту благоустройства сквера:

1. Предусмотреть ограждение и видеонаблюдение
2. С учетом многофункциональности разбить на функциональные зоны: отдыха, игр 

для детей, занятий спортом
3. Не размещать на территории сквера водные объекты.
4. Провести озеленение территории, в частности заменить деревья.


